

Geschäft 3189

Allschwil, den 10.10.99

Alexandre PHILIPP
FDP Fraktion

Postulat betr.

Verbesserung des Informationsdichte durch den Gemeinderat

Die Informationspraxis des Gemeinderates im Allschwiler Wochenblatt hat sich in den letzten Jahren wesentlich verbessert. Ausgewählte Beschlüsse werden auf der Frontseite verständlich erläutert. Das ist gut so.

Wir sind der Meinung, dass aber auch die übrigen Beschlüsse, welche nicht vertraulichen Charakter oder Datenschutzaufgaben haben, wie z.B. Verabschiedung von Vorlagen an den Einwohnerrat, Vertragsabschlüsse, getätigte Landkäufe, beschlossene Gemeinderatsreglemente, Wahl von neuen Angestellten der Verwaltung etc. publiziert werden, so wie es z.B. der Regierungsrat des Kantons im Amtsblatt macht. Die Beschlüsse des Einwohnerrates werden auch publiziert. Es gibt Gemeinden, die in ihren Informationskästen für Amtliche Publikationen das Protokoll der Gemeinderatssitzung publizieren. Transparenz schafft Vertrauen.

Antrag

Wir bitten den Gemeinderat, seine Informationspraxis auszuweiten und die Beschlüsse der Gemeinderatssitzung, welche nicht vertraulichen Charakter oder Datenschutzaufgaben verletzen, in einem Bulletin im Allschwiler Wochenblatt und in den Informationskästen in der Gemeinde der Bevölkerung bekannt zu machen.

Im Namen der Fraktion